

Colocación de cartelera sobre residuos en espacios públicos

Escrito por Administrador

Viernes, 08 de Abril de 2022 00:00

{besps}medioambiente08042022|width=215|height=161{/besps}

Los residuos domiciliarios tienen que ser tratados de una manera especial para que no afecten el ambiente ni la calidad de vida de los y las roqueperenses. Pero previo a ser tratados, es fundamental que sean dispuestos de manera adecuada por los vecinos y vecinas. Arrojar los residuos en lugares prohibidos no solo afectamos la estética de la ciudad sino que también muchas veces contaminamos en instituciones o espacios públicos que son usados por niños y niñas.

Últimamente encontramos microbasurales en el hospital municipal, clubes, escuelas, zonas linderas al parque del ferrocarril e incluso en predios privados. Por ello esta semana estuvimos abocados a colocar cartelera para proteger esos espacios que son de todos y todas.